



Am 8. November steht alles im Zeichen der Gesundheit. MeinBezirk

## Stadt Feldbach lädt zu Gesundheitsmesse

FELDBACH. Am 8. November lädt die Stadt Feldbach gemeinsam mit den Community Nurses von 9 bis 18 Uhr zur Gesundheitsmesse im Start-up-Center und in der Kulturwerkstatt ein.

Die Besucher erwarten ein Programm mit Vorträgen, Workshops und 25 Mitmachstationen. Im Mittelpunkt stehen Gesundheitsförderung, Prävention und Wohlbefinden – mit Blutdruck- und Blutzuckermessung, Messung der Sauerstoffsättigung, Hör- und Sehtests, Fitness- und Gesundheitschecks, Barfußparkour, Erprobung des Alterssimulationsanzugs „GERT“, Infos zu Erster Hilfe und lebensrettenden Sofortmaßnahmen. Der Eintritt ist gratis.

# Top Betriebe im Bezirk überzeugten Landesrat

Wirtschaftslandesrat Willibald Ehrenhöfer besuchte „erfolgreiche Champions“ in seinem Heimatbezirk.

„Hier wird Wissen in Leistung verwandelt“, brachte es Wirtschaftslandesrat Willibald Ehrenhöfer bei einem Besuch in seinem Heimatbezirk Südoststeiermark auf den Punkt. Den Auftakt machte Soletti Feldbach, wo Werksleiter Markus Gutmann den neuen Hybrid-Ofen, eine Kombination aus Gas- und Elektrobetrieb mit integrierter KI-Sortiermaschine, präsentierte. Danach gewährten Dieter Buchberger und Philipp Hörrlein von Fruit Partners Einblick in die Müsliriegel-Produktion.

Bei „Technik für Kinder“ ließ



Das Projekt „Technik für Kinder“ überzeugte Ehrenhöfer, das Engagement regionaler Betriebe nannte er „vorbildlich und zukunftsweisend“. MeinBezirk

sich Ehrenhöfer von der Bedeutung handwerklicher Früherziehung überzeugen. Michaela Krenn führte durch den Radkersburger Hof und bei Jungpflanzen Scherr zeigte sich der Landesrat von der generationsübergreifenden Zusammenarbeit beeindruckt. Bei Gaulhofer

Jagerberg informierte er sich über die hohe Produktqualität, die Geschäftsführer Tippelreither auf das Know-how der Mitarbeiter zurückführt. Zum Abschluss stellte sich Ehrenhöfer einem Gespräch mit Vertretern von Wirtschaftskammer und Wirtschaftsbund.



Ehrung in Graz: Anton Edler und Robert Frauwallner mit Landesvertretern und Klimabündnis-Geschäftsführer Friedrich Hofer

Klimabündnis/Meieregger

## Klimaschutz in Straden wird seit 30 Jahren gelebt

STRADEN. Seit drei Jahrzehnten setzt die Marktgemeinde Straden auf Klima-, Natur- und Umweltschutz. Nun wurde dieses Engagement vom Klimabündnis gewürdigt. Bürgermeister Anton Edler und Gemeinderat Robert Frauwallner nahmen die Auszeichnung entgegen. Den Grundstein für diesen erfolgreichen Weg legte Straden vor 30 Jahren, als Schüler der

Polytechnischen Schule Sonnenkollektoren für die Sportshalle bauten. Diese Anlage ist seit der Inbetriebnahme im Einsatz. Neben der Marktgemeinde selbst engagieren sich auch mehrere örtliche Vereine intensiv für Nachhaltigkeit, darunter der Verein „Lebende Erde im Vulkanland“, die Berg- und Naturwacht und der Verein Obst-Wein-Garten.



**ABC**  
Solar GmbH

**IHR PROFI FÜR IHRE  
PHOTOVOLTAIKANLAGE**

**SPAREN SIE  
MIT JEDEM SONNENSTRahl**

[www.abcsolar.at](http://www.abcsolar.at)

Tel.: 03385/930 280  
Hainersdorf 80, 8264 Großwilfersdorf



**LET'S DANCE**  
Deine Ballfrisur  
(Aufstecken, Flechten, Styling)  
jetzt in Aktion!

**-20%**  
auf deine  
Ballfrisur (Stecken,  
Flechten, Styling)



**KLIPP**  
UNSER FRISÖR

\*Aktion gültig von:  
3.11.–29.11.2025  
[www.klipp.at](http://www.klipp.at)